

ONG: ¿Grupos con fines benéficos o herramientas de subversión?

Por: Tortilla con sal. 08/01/2019

La construcción de un nuevo Poder en un Mundo hiperconectado puede tener raíces en los lugares menos esperados. Las ONG se venden a sí mismas como las pioneras del Mundo Mejor y en muchos casos no son más que lobos disfrazados con piel de cordero. Basta con escarbar un poquito para ver qué hay detrás de muchos de los que se muestran como productos espontáneos del Compromiso Social y descubrir el poder que concentran.

Objetivos como la instigación a los conflictos, las guerras, la desestabilización de Estados Soberanos, requieren de la más fina red de influencia y persuasión para lograr legitimarse frente a la Sociedad Civil. Muchas de las llamadas ONG logran la colaboración activa de millones de personas que desconocen sus verdaderos intereses.

PURPOSE es una Organización que nace como un apéndice de Avaaz, especializada en la construcción de Movimientos y el cambio de comportamientos sociales, y cuyos co-fundadores fueron fuertemente cuestionados por hacer Campaña en el 2004 para la intervención extranjera a través de una zona de exclusión aérea en Darfurd, fomentar la presencia estadounidense en Libia, y en Siria posteriormente.

La Red de Socios-Fundadores incluye Miembros del Banco Mundial, Congresistas de Estados Unidos, Funcionarios del Departamento de Estado, y la Alianza con Fundaciones patrocinadas por Personajes como George Soros.

Palabras de Paul Craig Roberts
Subsecretario del Tesoro
en Administración Reagan

Las Organizaciones No Gubernamentales son financiadas por inversores públicos y privados en Estados Unidos, su propósito es subvertir y controlar los Países que Washington considera “no cooperativos”. Toman muchas formas. Fingen ser democráticos, defender los Derechos Humanos, los Derechos de las Mujeres...

Usan todo tipo de apariencias.

Lo que hacen es invertir dinero en un País objetivo, el dinero va a cierta clase de Políticos que desean estar subordinados a Washington, o a grandes Bancos de Nueva York, o a otros intereses cooperativos, y el dinero se invierte en grupos, en su mayoría juveniles, que ya se han creado. Se inculca propaganda, y se adoctrina a los miembros de estos Grupos, que después se convierten en una fuerza que puede usarse para protestas o disturbios.

Palabras de Victoria Aramburu

Recientemente la Organización PURPOSE demostró sus intenciones de fortalecer su presencia en América Latina a través de la Plataforma Movilizadorio, un laboratorio de participación ciudadana que llegó a más de 30,000 usuarios en las primeras dos semanas del lanzamiento en Colombia, y cuya fundadora fue una de las Estrategas de PURPOSE en el pasado.

En Brasil, PURPOSE trabajó junto a Greenpeace Mobilisation Lab, en Campañas contra el Cambio Climático, y juntas organizaron la Marcha Popular del Clima.

Según el sitio OnGood que es una página de registro para que las ONG adquieran popularidad y financiamiento, en Latinoamérica Latina y el Caribe operan cerca de 82 Organizaciones No Gubernamentales, la mayoría nacen como Alianzas y en descendencia directa de otras mayores que proliferan constantemente en todo el Mundo. Nacen y mueren a un ritmo parejo, generando Redes Locales aparentemente independientes de su casa matriz, por eso es tan complejo rastrear la gestación original de cada una de estas Organizaciones, pero el dinero muchas veces puede ser una buena guía.

Esta cadena recibe financiamiento de algunas de las Empresas y Fundaciones más poderosas del Mundo. Por citar algunos de los Socios de PURPOSE, podemos mencionar el caso de OXFAM, una Organización que opera en 90 países y que se describe a sí misma como creada para trabajar con otros para combatir la pobreza y el sufrimiento; sin embargo, sus actuaciones parecen dejar bastante que desear.

Palabras de Paul Craig Roberts, Subsecretario del Tesoro en Administración Reagan

Mientras los Gobiernos sigan siendo tan tontos e irresponsables como para permitir

operaciones subversivas impulsadas por los estadounidenses para entrar en su País, merecen tener este tipo de problemas. La pregunta es, ¿por qué lo permiten?

¿Estas Organizaciones pagan a algunos miembros de esos Gobiernos para permitir de estas operaciones? Creo que, en general, los Países que los financian son Estados Unidos y Alemania. Ningún otro País lo hace.

Las ONG de otros Países no operan dentro de Estados Unidos. No hay ONG aquí financiadas por Rusia, China, Corea del Norte, o Irán, pero todos esos Países las tienen. Hay mucho de ello. Son una herramienta de control y subversión de Estados Unidos, y si los Países donde hay este tipo de presencia se oponen a la voluntad de Washington, estas Organizaciones irán por ellos. Resulta imposible sobre todos en los Países Latinoamericanos; entonces, ¿qué pasa si estos Países, por ejemplo Nicaragua o Venezuela quieren tener una Política independiente? ¡Caos constante!

Palabras de Victoria Aramburu

Vale decir, que en el universo ONG existen excepciones, hay agrupaciones que realmente trabajan con buenas intenciones; pero, amigos, la edad de la inocencia ha terminado hace rato y a nadie se les escapa que el Poder adopta diferentes formas para conseguir sus objetivos. Participar y comprometerse también es estar atentos, ser críticos y, sobre todo, valorar nuestro propio compromiso, para no entregarlo alegremente sin cuestionar qué es lo que verdaderamente harán con él.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: TN8

Fecha de creación
2019/01/08